

El Chelsea atropella al Barça

LIGA DE CAMPEONES

Los 'blues' aterrorizan al resto de aspirantes con un juego cargado de intensidad y eficacia que minimizó a un Barcelona en inferioridad

J. A. G.

Stamford Bridge no es un lugar propicio para el Barcelona, que ayer fue solo un juguete en manos del Chelsea de Maresca, que lo superó en intensidad y fútbol. Tres goles que pudieron ser mucho más ante un cuadro azulgrana desconocido y que siempre estuvo a merced de su rival.

El Barcelona tuvo la ocasión de adelantarse a los cinco minutos en la única ocasión clara de la primera parte. Ferrán Torres, tras un error en la salida de balón del Chelsea, retó en el mano a mano a Robert Sánchez pero su disparo se fue fuera por poco.

El Chelsea apretó y a través de

varios centros laterales generó incertidumbre en la titubeante zaga azulgrana. Dos goles anulados a Enzo, por mano y fuera de juego respectivamente, sirvieron de aviso para el Barcelona, que se comió una jugada de tres para dos a la salida de un córner. Cucurella salió a tiempo del fuera de juego para quedarse solo y servir un pase al corazón del área pequeña que se cuela en la portería tras una falta de entendimiento entre Koundé y Ferrán.

No paraban de llegar malas noticias para el cuadro de Flick. Araujo es expulsado con justicia tras una entrada a Cucurella. Segunda amarilla y la remontada se ponía cuesta arriba para un Barça inferior en todos los aspectos. No cambió la dinámica tras el descanso. El cuadro azulgrana intentó resistir y se convirtió en un equipo menor, sometido por un Chelsea que exhibió colmillo hasta encontrar el segundo. Lo logró Estevao después de un fuerte remate cruzado, imposible para Joan García. Un tanto que retrata

CHICHESTER BARCELONA

Chelsea: Robert Sánchez, Gusto (Andrey Santos, m.46), Fofana, Chalobah, Cucurella, James (Acheampong, m.83), Calcedo; Enzo Fernández, Estevao (George, m.83), Gamacho (Delap, m.59) y Neto.

Barcelona: Joan García, Koundé, Araujo, Cubarsi, Balde (Gerard Martín, m.80), Eric García, Frenkie de Jong, Lamine Yamal (Dani Olmo, m.80), Fermín (Christensen, m.62), Ferran Torres (Rashford, m.46) y Lewandowski (Raphinha, m.62).

Goles: 1-0: m.27, Koundé en propia puerta. 2-0: m.55, Estevao. 3-0: m.74, Delap.

Árbitro: Slavko Vincic (Eslovenia). Expulsó a Araujo por doble amonestación en el minuto 43. Amonestó por los locales a Gusto y por los visitantes

todas las miserias de un Barcelona sin defensa ni ataque. Ahondó en la herida el Chelsea con un tercer gol tras validar el VAR el pase de Enzo a Delap, que el delantero transformó en gol. El Chelsea no cedió ni un metro ni una disputa ante un Barcelona que estuvo desconocido en Londres.



Guirassy anota el gol que abre la victoria del Dortmund. AFP

El Dortmund deja al Villarreal sin margen de error para clasificarse

A. I. Decía Marcelino en la víspera que el Villarreal no merecía los resultados que había obtenido hasta ahora en la Liga de Campeones. Ayer, el cuadro amarillo hizo

muchos méritos hasta el añadido de la primera parte, pero ahí se terminaron sus opciones de puntuar en Dortmund (4-0). El Borussia ganó y lo hizo con esa dosis de fortuna que puede decantar duelos. Guirassy, al final del primer acto, y tras recoger un rechace del meta después de un penalti puso las piedras para la victoria local, más cómoda tras la roja a Foyth en el 54. Adeyemi y Svensson completaron la goleada.



Stanek, portero del Slavia, frenó todas las tentativas vizcaínas. EFE

El Real Madrid, sin Courtois, juega en territorio hostil

El Real Madrid sigue instalado en una zona cómoda de la Champions pese al batacazo que sufrió en Anfield. Sin embargo, vive amenazado por el ruido de sables. La derrota frente al Liverpool, a la que siguieron tres tristes empates contra el Rayo y el Elche, han puesto en el disparadero a Xabi Alonso, que afronta lo que podría verse como una tormenta perfecta antes de medirse esta noche al Olympiacos (21 horas). Lo hará sin Courtois y Huijsen.

Por otra parte, el Atlético examina su potencial ante uno de los candidatos al título. El Inter de Milan de Lautaro Martínez visita el Metropolitano (21 horas). Simeone tiene la duda de Jan Oblak mientras que el central Le Normand sigue de baja.

sometió al Slavia de Praga durante muchos minutos. Suyas fueron las mejores ocasiones del partido. Sin embargo, los delanteros del conjunto bilbaíno no tuvieron su noche. Una y otra vez chocaron contra el gran protagonista del duelo. El meta local Stanek lo paró todo. Un muro con el que tropezaron una y otra vez. Ni los cambios introducidos por el técnico en la segunda parte pudieron cambiar la suerte del Athletic que vuelve con un botín escaso.

El Athletic no puede derribar el muro de Stanek debajo de los palos

A. I. El Athletic perdió ayer una gran oportunidad para sumar tres puntos en Praga que hubieran allanado algo su camino hacia la segunda fase de la Liga de Campeones (0-0). No le faltó decisión al cuadro de Valverde que



Ferrán y Lewandowski consuelan a Ferrán tras fallar una ocasión. AFP

MÁS DEPORTE

PARKOUR

Marcos Suárez, primer asturiano en lograr una medalla nacional

A. I. El pasado fin de semana, el representante del Grupo Covadonga Marcos Suárez Cancio hizo historia al convertirse en el primer asturiano en conseguir una medalla en un Campeonato de Espa-

ña de Parkour. Y no fue una medalla de cualquier tipo: Marcos se proclamó Campeón de España de Parkour en categoría Junior y en la modalidad de Free Style (estilo libre). El logro tiene un valor añadido, ya que Marcos compite con una discapacidad visual del 70%, un ejemplo extraordinario de superación, trabajo y talento que lo convierte en una referencia para toda la comunidad deportiva.



Marcos Suárez Cancio durante un ejercicio. R.G.C.

FÚTBOL INTERNACIONAL

Triunfo de la Siria del asturiano José Láinez

S. OSORIO. Siria venció 2-0 a Sudán del Sur en la fase clasificatoria de la Copa Árabe, firmando otro logro para el seleccionador mierense José Láinez tras asegurar el billete a la Copa Asíatica semanas atrás. El torneo, del 1 al 18 de diciembre, reunirá a las mejores selecciones africanas y asiáticas del mundo árabe.